

CASTROMONTE



## Castromonte se prepara para un festín de celebraciones por Navidad

El pueblo de Castromonte, arranca la temporada navideña con un espíritu renovado gracias al impulso de la recién creada Asociación Cultural. El pasado 9 de diciembre, la asociación celebró su primera reunión abierta a todos los vecinos, marcando un hito en la vida comunitaria del pueblo.

La reunión fue encabezada por el presidente de la asociación, Miguel Cortés, quien hizo un balance de los logros y actividades de la organización en los últimos tres meses. Miguel Cortés, en su intervención, animó a los presentes a unirse a la asociación subrayando la importancia de la participación comunitaria en el crecimiento y desarrollo de este tipo de actividades locales.

Uno de los aspectos más destacados de la reunión fue la participación activa de los vecinos en la planificación de las actividades para las próximas festividades navideñas. En un ambiente de colaboración, se intercambiaron ideas para crear un calendario diverso y atractivo que abarque todas las edades y gustos.

Entre las actividades programadas para las próximas semanas se encuentra un taller de cuentacuentos para los más pequeños que tendrá lugar el día 28 de diciembre, seguido de un taller creativo relacionado con la historia 'Lo que te tengo que decir antes de irme a dormir' de Beatriz Rodríguez Gutiérrez y Mamen Marcén. La creatividad continuará el 29 de



Decoración de Navidad en Castromonte.

diciembre con un taller de navidad que tendrá lugar en el centro de ocio del pueblo. Los participantes tendrán la oportunidad de sumergirse en el espíritu navideño mientras crean manualidades festivas, contribuyendo así a la decoración única que caracteriza estas fiestas. Por otro

lado, el 30 de diciembre se celebrará una tarde de juegos para todas las edades. Y para cerrar el año con broche de oro, el 31 de diciembre, la Asociación Cultural con la colaboración del Ayuntamiento de Castromonte, organizará una emocionante fiesta de Nochevieja, con brindis previo a la cena y una

celebración que se prolongará después de las campanadas.

En estas fechas tan especiales, Castromonte se viste de fiesta gracias a la iniciativa y dedicación de su Asociación Cultural, fortaleciendo lazos comunitarios y creando recuerdos en este pequeño pueblo.

PEÑAFLOR DE HORNIIJA



## Peñafior de Hornija honra a su patrona, la Virgen de la Expectación

El pasado lunes 18 de diciembre Peñafior de Hornija celebraba la fiesta en honor a la Virgen de la Expectación. El frío no impidió que los fieles salieran a la calle para rendir honor a su patro-

na. Los festejos arrancaron con la misa en la iglesia y posterior procesión por las calles de la localidad.

A continuación, tuvo lugar un animado refresco para toda la

ciudadanía del pueblo gracias a la invitación del Ayuntamiento. Un rato de convivencia que ayudó a entrar en calor en una de las jornadas más gélidas de final de año.

### NAVIDAD

Con la mirada puesta en las fiestas de Navidad, el Ayuntamiento de la localidad recibirá la visita del Coro Valparaíso el día 3 de enero a las 19.00 horas. Una velada en la que esta agrupación deleitará a los presentes con sus villancicos.



Refresco por la Virgen de la Expectación en Peñafior de Hornija.

VALDUNQUILLO



Actuación infantil navideña.

## El paje real recoge las cartas en Valdunquillo

Por su proximidad con las fiestas navideñas, y en especial, con la llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar, el pasado 8 de diciembre, gracias a la Diputación Provincial

de Valladolid, Valdunquillo recibió la visita de un Paje Real, que recogió en forma de carta todas las ilusiones de los que fueron a verle.

La visita de su majestad trajo consigo una actuación infantil donde todos pudieron pasar una tarde de baile y risas dando la bienvenida a la Navidad.

Ahora, solo queda esperar unos días más para que sus Majestades de Oriente cumplan los deseos de pequeños y mayores.